
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/11/questions/QANR5L11QE66491

ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

athlétisme
Question écrite n° 66491

Texte de la question

Mme Nicole Feidt expose à Mme la ministre de la jeunesse et des sports que la fédération française d'athlétisme
vient de connaître des résultants particulièrement médiocres aussi bien aux jeux Olympiques de Sydney qu'aux
championnats du monde d'Edmonton. Elle lui demande s'il ne serait pas temps de concevoir avec cette
fédération sportive une politique qui vise à promouvoir l'athlétisme en France et s'il ne serait pas opportun pour
les autorités de tutelle de s'investir plus substantiellement dans la gestion de cette fédération et dans la
définition de sa politique sportive.
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